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「守れ！我が領土」国民決起集会に約600人 2010/10/06 08:25 

  支那の尖閣侵略非難、政府の対応を糾弾！  
  

   自衛隊の配備、集団的自衛権の 

   行使、核武装検討を求める決議！ 

  
   日本の領土を守る会（加瀬英明会長）は5日、文京区民センターで第四回「守れ！我が領土」国民決起集会を600人ちかい参

加者を集めて開催。登壇した国会議員や識者が次々と支那中共の尖閣侵略を非難し、政府の弱腰の対応を糾弾、最後に「自衛

隊の配備」「集団的自衛権の行使」「核武装の検討」を求める決議文を採択した。 
  
   会場は、去る2日に行われた2670人が参加した渋谷デモの興奮が持続しているかのような熱気で溢れ、開会前から定員をオ

ーバーする立ち見の状態で開かれた。このなかで民主党の長尾たかし議員がスピーチをはじめると会場から激しいヤジが飛ば

される一幕もあり、司会者が「勇気ある登壇にご理解を」と静止する光景も見られた。（ニュース調ここまで）  
  

  
このスナップは最後の決議文を読む状態でかなり空いてきた時の撮影です。 

  
   参加された皆さま、お疲れ様でした。私は仕事の都合で会場に入れたのは開会の五分前、既に椅子席は満杯で立ち見が出て

いる状態でした。登壇者の顔写真を撮影する関係で、前の方の窓際で当初は立ちながら弁士が登壇するとその都度移動して撮

影しましたので、近くの方にはご迷惑をお掛けしました。 
  
   それにしてもこの会は四回目ですが、過去にない参加者で日本人の関心が本当に高まっている事を実感しました。集会の総

括をした伊藤哲夫氏（日本政策研究センター代表）は、「中国は左手で張り手を食らわしながら右手で握手を求めてくるのが常套

手段。張り手で日本国民が怒っている現在はチャンスだが、握手に移って良かったと沈静化しては元も子もない。」と警鐘を鳴ら

していました。  
  

 
 左から主催者代表挨拶加瀬英明、山谷えり子、藤井孝男、平松茂雄の各氏 
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   当初予定されていた領土議連事務局長の松原仁議員は出席せず、代わりに登壇した長尾たかし議員がスピーチをはじめると

会場のアチコチから非難のヤジが止まらない状態になり、司会進行の三輪和雄氏が「ここに来る勇気だけでも認めて下さい」な

どと静止していました。たしかこの議員も民主党新人の保守派の筈ですが、ちょっと気の毒な気もしました。 
  
   また中国の軍事情勢研究の第一人者である平松茂雄氏（元防衛研究所研究室長）は、「今は尖閣の方が注目されているが、

あえて東シナ海のガス田の方が地政学的にいうと重要だと指摘したい。尖閣は西端だがガス田は東シナ海の中央にあり、ここに

橋頭堡を築かれると中国の太平洋進出が現実味を帯びてくる」と語っていました。以下、登壇者一覧（発言順）と決議文を収録し

ました。  
  
・やまと新聞の記事はこちら（登壇者のスピーチの内容が詳報されています） 

  

 
 左から衛藤晟一、下地幹郎、石平、佐藤守の各氏 

  
式次第と登壇者（発言順、敬称略）は次の通り。 
  
国民儀礼 三澤浩一（日本の領土を守る会実行委員） 
開会の辞 三輪和雄（司会・日本の領土を守る会実行委員） 
主催者挨拶 加瀬英明（日本の領土を守る会代表） 
  
議員識者挨拶 
 山谷えり子（参議院議員・領土議連会長） 
 藤井孝男（たちあがれ日本） 
 長尾たかし（民主党） 
 平松茂雄（元防衛研究所研究室長） 
 衛藤晟一（自民党） 
 下地幹郎（国民新党） 
 石平（評論家） 
 佐藤守（軍事評論家・元空将） 
 西村眞悟（前衆議院議員） 
 向山好一（民主党） 
 宮崎正弘（拓殖大学客員教授） 
  
総括 伊藤哲夫（日本政策研究センター代表） 
決議 木村三浩（日本の領土を守る会実行委員） 
閉会の辞 四宮正貴（日本の領土を守る会実行委員)） 

  

 
 左から西村眞悟、宮崎正弘、伊藤哲夫、司会進行の三輪和雄の各氏 

  

【 決 議 】 

  
   尖閣諸島が危ない。中国が我が固有の領土である尖閣諸島を略取し支配する危険が現実のものとなってきた。これは尖閣諸

島周辺で起こったこのたびの中国漁船による領海侵犯及び海上保安庁巡視船への衝突事件が明示している。 
  
   今やアメリカ本土をも脅かす核戦力保有の軍事大国であり、経済面でもGDP(国内総生産)で我が国を追い抜き世界第二の
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大国に成長してきた共産党独裁の中国は、昨年の民主党政権発足以来我が国を急速に蝕んでいる国家不在政策と日米同盟空

洞化の間隙を突き、我が対応を試す形で領海侵犯事件を起こしたものである。 
  
   事態の深刻さは、今回漁船が我が巡視船に体当りした暴挙を含めて中国が我が領海及び排他的経済水域を日常侵犯してい

ることにある。同時に、十四人の船員をすぐに帰国させ、一旦は国内法に基づいて逮捕した船長を、中国を恐れ、その圧力に屈

して釈放した政府の軟弱な姿勢も救いがたく深刻である。しかも菅直人首相ら政府首脳は、船長釈放に関して「政治主導」は無

かったとして那覇地方検察庁の「司法判断」に責任を転嫁した。卑劣極まると言うほかない。 
  
   我が国のこの腰抜けぶりを見て取った中国は、今後、我が国の国防、外交の枠組が一変しない限り、ますます恫喝を強め、遠

くない時期に尖閣諸島を侵略・支配し、やがて矛先を沖ノ鳥島、沖縄に向けてこよう。その時、我が国は中国の属国と化する。そ

れは西太平洋、東シナ海、南シナ海を制覇することによってアメリカに対抗し得る超大国を目指す中国の世界戦略の決定的な第

一歩となる。 
  
   領土・領海に関する我が国の軟弱な姿勢は、ASEAN諸国の信頼を失い、世界各国による軽侮をもたらした。またロシアをし

て、我が固有の領土である北方領土の実効支配を強化する方向に導いている。我が国益を損ない国威を貶める民主党政権を

我々は糺弾する。 
  
   ただし、責任は民主党のみにあるわけではない。そもそも中国の不当な領海・領土侵犯に対して断乎たる措置をとることなく黙

認してきたのは、かつての自由民主党政権である。これは両党共に敗戦体制に安住していることの証左と言えよう。「いざという

時はアメリカが守って<れる」といった敗戦体制の対米依存を捨て去り、今こそ自国は自分で守る独立国家として出直す時であ

る。 
  
   尖閣諸島を守ることは祖国日本を守ることである。そのために、ここに集う我々は、政府並びに与野党の国会議員に対し、当

面とるべき施策として以下のことを強く要求する。 
  
一、尖閣諸島はじめ重要な離島に自衛隊を配備する。 
一、領土・領海が侵犯された場合に自衛隊が軍事力を行使できるように法整備を急ぐ。 
一、集団的自衛権の行使を認め、日米同盟を強化する。 
一、中国の核戦力に対応するために核武装の検討を早急に始める。 
  
右、決議する。 
 
 平成二十二年十月五日               第四回「守れ！我が領土」国民決起集会 
 
  

 この渋谷街宣も凄かったです。 

 
  
  

沖縄でも1500人の抗議デモ！ 
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タグ： 第四回「守れ！我が領土」国民決起集会  日本の領土を守る会  加瀬英明  山谷えり子  藤井孝男  長尾たかし  平松

茂雄  衛藤晟一  下地幹郎  石平   

 
以下、動画の説明文です。日章旗より幟が目立つのが沖縄らしいですね。 

  
2010年10月3日、沖縄県において「尖閣諸島を守れ！緊急デモ集会」〔尖閣諸島を守ろう実行委員会主催（代表）〕を開催し、沖

縄県庁前広場に1,500名が結集しました。デモ行進の様子をお届けいたします。 
【主催】尖閣諸島を守ろう実行委員会 【協賛】沖縄の自由を守る会 、沖縄維新の会 、沖縄の自由と繁栄を願う女性の会、八重

山の自由を守る会、幸福実現党沖縄県本部  
  
  

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/06 10:01Commented by izajds さん 

花うさぎさん、 

 
この集会も行きたかったのですが、時間が合わず行けませんでした。 
早速のアップ。どうも有難うございます。 やっぱり渋谷のデモに引き続き 
国民の憤りと憂国の情が、今までよりずっと大きいことがうかがえますね。 
海外大手のメディアがあれほど関心を示し、「ニュース性」を認識している 
のに、引き続き意固地になっている日本のメディアには呆れます。 
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ところでネットで、１０月３日に沖縄でも１５００人規模の大きなデモが 
あったことを知りました。どなたかが紹介済みかもしれませんが、念のため 
ＵＲＬを貼りつけておきます。 本当に全国一体となって、日本人として 
領土と主権、国民の安全確保を政府に求める当然の主張をすべきですね。 

 
【沖縄】尖閣諸島を守れ！緊急デモ集会 デモ行進 (１０月３日） 
http://www.youtube.com/watch?v=2ET7JhdVRy4  

2010/10/06 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To izajdsさん おはようございます。 
。 
>海外大手のメディアがあれほど関心を示し、「ニュース性」を認識しているのに、引き続

き意固地になっている日本のメディアには呆れます。 

 
御意！支那まで報道しているのに今回は「大失態！」をメディア自身が認識しているでし

ょう。信用失墜だと思います。 

 
>【沖縄】尖閣諸島を守れ！緊急デモ集会 デモ行進 (１０月３日） 
 
情報ありがとうございます、知らなかったので助かりました。早速エントリー下段に貼り付

けました(--)。  

 

2010/10/06 11:58Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様、こんにちは♪ 
 
長尾議員がお気の毒な気がします。実際に、今頼れるのは民主党内の保守派議員だと

思います。力は小さくとも、防波堤となっているのは、確かだと思います。党派を越えて日

本派議員と、それを応援する保守派国民がお互いに力を合わせなければ、勝てないと思

います。 

 
 

 

2010/10/06 12:13Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
>党派を越えて日本派議員と、それを応援する保守派国民がお互いに力を合わせなけれ

ば、勝てないと思います。 

 
全くの正論ですね。これまでず～と「民主党の保守派は何をしているのか？」と私も言い

続けてきて、すっかり諦めていたところに今回の尖閣では一挙に三つの動きですからね

(^^；。 
 
「さっさと党を飛び出せ！」と野次られて「よくそう云われるのですが、党内で踏ん張らない

と…」というやりとりもありました。でも壇上を降りてさすがに憮然とした表情で会場を足早

に去っていきました。 

 
励ましのメールでも送ってあげて下さい。  

 

2010/10/06 12:13Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【街宣】10．9 中国の尖閣諸島侵略糾弾！緊急国民行動  
 
期日平成22年10月9日（土） 
内容 15時30分 「渋谷」駅ハチ公前広場 街頭宣伝活動 
19時00分 終了予定 
 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/protest-aggre

ssionsenkaku1009_flyer.pdf 
 
【デモ行進】10．16 中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動  
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期日 平成22年10月16日（土） 
内容 14時00分 集会 ※ 集合場所は調整中 

15時30分 デモ行進 出発 
   → 終了後、中国大使館前にて抗議行動 

 
主催頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会 
ご連絡先 頑張れ日本！全国行動委員会   
http://www.ganbare-nippon.net/  TEL 03-5468-9222 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/protest-aggre

ssionsenkaku1016_flyer.pdf  

2010/10/06 12:27

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 これは数日前読んだ２ちやんの書込ですが、入院先の年老いた患者達が

「民主党は政権を取つて未だ一年だから、もう少し任せてみよう」と言つたの

で、この一年間に民主政権がやつた事を掻い摘んで説明しても返事は「それ

でもやらせてみよう」だつたとの事。「老人てさうなんだよね、内心死ねば良いのにと思ふ」

と云ふレスが付いてゐました。 
 慢性腎不全を患ひ、国が滅茶苦茶になつて透析を受けられなくなれば尿毒症で死ぬし

かないが故に、既に国と共に滅びる覚悟を決めてゐる自分から見ると、呆れ返つて物も

云へない馬鹿共としか評し様がありません。矢張り気違を支持するのは気違なのでせう。

 菅内閣の支持率が未だに四、五割もあるのがカスゴミの捏造ではなく事実であるなら、

日本人の劣化此処に極まれり、日本を滅ぼすのは日本人だと言ふしかありますまい。  

 

2010/10/06 13:12

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>矢張り気違を支持するのは気違なのでせう。 

 
このご老人は何か誤解されているようですが、保守の本質は「優しさ」ですよ。政権変わっ

たら医療福祉切り捨てとか思っているのでしょうか？ 

 
>日本を滅ぼすのは日本人だと言ふしかありますまい。 
 
それは確かです。反日軍もそこまで考えて行動しているのですかね？  

 

2010/10/06 15:26Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
今日の国会答弁 稲田朋美 流石の弁舌でした。 

 
谷垣氏がかすんでしまいました。 

 
いっそ、交代したら、いいのにと 思いました。 

 
西田昌司氏と、自民 双璧ですね。  

 

2010/10/06 17:39Commented by meudon92 さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
病気のご老人は頑固石頭ということもあるかもしれませんが、長いこと生きてこられて、自

民党にずーっと裏切られ続けてきた、ってこともあると思います。 
前与党がなんだったのか。 
特に、自社政権、自公政権になってから、安直姑息に日本の舵取りをして暗礁に乗り上

げてしまった実態を、きっとずっと血税を納めながら我慢してこられたトラウマが現政権

を、間違いであれ容認する姿勢になってしまった、 
かもしれない。 
こんな老人も含めて、日本人のことを切なく思う。 

 
> これは数日前読んだ２ちやんの書込ですが、入院先の年老いた患者達が「民主党は

政権を取つて未だ一年だから、もう少し任せてみよう」と言つたので、この一年間に民主

政権がやつた事を掻い摘んで説明しても返事は「それでもやらせてみよう」だつたとの

事。「老人てさうなんだよね、内心死ねば良いのにと思ふ」と云ふレスが付いてゐました。 

 

6「守れ！我が領土」国民決起集会に約600人：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1830836/



> 慢性腎不全を患ひ、国が滅茶苦茶になつて透析を受けられなくなれば尿毒症で死ぬ

しかないが故に、既に国と共に滅びる覚悟を決めてゐる自分から見ると、呆れ返つて物も

云へない馬鹿共としか評し様がありません。矢張り気違を支持するのは気違なのでせう。

> 菅内閣の支持率が未だに四、五割もあるのがカスゴミの捏造ではなく事実であるな

ら、日本人の劣化此処に極まれり、日本を滅ぼすのは日本人だと言ふしかありますまい。

2010/10/06 18:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは・ 
 
>今日の国会答弁 稲田朋美 流石の弁舌でした。 

 
先ほどから聞いてますが、ポイントを抑えていて「さすが！」ですね。 

 
>西田昌司氏と、自民 双璧ですね。 
 
はい(^^)。 
 
さっさと変わればよいのに、と痛感します。  

 

2010/10/06 19:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ノーベル化学賞に鈴木名誉教授と根岸氏 

 
鈴木章・北海道大名誉教授 スウェーデン王立科学アカデミーは日本時間の６日、２０１０

年のノーベル化学賞を鈴木章・北海道大名誉教授と米パデュー大学の根岸英一氏（７５）

に授与すると発表した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/culture/academic/101006/acd101006185400
9-n1.htm 
 
・おめでとうございます（＾＾）。日本人に勇気と希望をありがとうございます。  

 

2010/10/06 20:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【代表質問】菅首相、「岡崎氏は誤解を招いたことを反省」 反日デモ参加で擁護 

 
 衆院本会議で自民党の谷垣総裁の質問に答弁する菅首相＝６日午後 菅直人首相は

６日の衆院代表質問で、岡崎トミ子国家公安委員長が、平成１５年２月にソウルの日本大

使館前で韓国の慰安婦問題支援団体主催の反日デモに参加したことについて、「本人は

過去の言動に配慮に欠けた面があり、誤解を招いたことに深く反省し、以後、注意してい

る。内閣の方針に従って職務に邁進（まいしん）していく旨を表明している」と述べ、岡崎

氏を擁護した。自民党の稲田朋美氏の質問に答えた。（中略） 

 
 岡崎氏は、韓国で反日デモに参加したほか、１６年４月には、自身の政治団体が１３年

に外国人からの寄付を禁止した政治資金規正法に違反し、北朝鮮籍で朝鮮学校理事長

の男性と、韓国籍のパチンコ店経営者から２万円ずつ寄付を受け取っていたことも発覚。

国家公安委員長への就任を疑問視する声が出ていた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101006/plc1010061848016-n1.
htm 
 
・うそつけ！相変わらず民団の集会に出かけ外国人参政権に賛成している左翼バカが反

省してるか！  

 

2010/10/06 20:06Commented by keroyon さん 

To 花うさぎさん 、しばりょうさん、こんばんは。 
>To しばりょうさん こんにちは・ 
> 
>>今日の国会答弁 稲田朋美 流石の弁舌でした。 
> 
>先ほどから聞いてますが、ポイントを抑えていて「さすが！」ですね。 
> 
私はリアルタイムで中継を見ていましたが、その前の谷垣総裁の質問は例によって迫力
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もなくぬるかったので「つまらないなあ」と漫然と聞き流していました。でもその分、次の稲

田さんがバシバシ気合の入った鋭い質問をしていたので、拍手喝采でした。自民党議員

席からも拍手や笑い、合いの手もすごくて自民党に久々に活気を取り戻していました。麻

生さんなんかニコニコして聞いていました。執行部はよく稲田さんを代表質問者にしたと

思いました。稲田さんを指名した新執行部ＧＪ！ 

 
ただ稲田さんの質問の間、仙谷が不愉快そうな顔をして稲田さんをにらみつけるような感

じで見ていたのが、気分悪かったです。やくざが「ガン」を飛ばしているような顔つき。それ

に、あの人、よくスーツの前ボタンをはずしていますよね。なんかだらしない感じで、何と

かならないのかしら。あのふてぶてしさ。 

 

2010/10/06 20:15Commented by しばりょう さん 

To keroyonさん  
お久しぶりです。 
しかし、ＮＨＫ 7時のニュースでは、稲田氏の質問 無視 
 
これをみれば 自民党ファン増えると思いましたが 

 
例のごとく ＮＨＫは、自民党が嫌いなんですね。 

 
がっかりしました。渋谷2699人デモ無視も同じですね。 

 

2010/10/06 20:23Commented by からす さん 

中共の船が消えたというニュースがあリました。 
中共もようやく尖閣は日本の領土であることをご了承されたようだ。・・ぐらいのことを仙谷

は言えないものか。 
 

2010/10/06 20:25Commented by keroyon さん 

To しばりょうさん  
>To keroyonさん  
>お久しぶりです。 
>しかし、ＮＨＫ 7時のニュースでは、稲田氏の質問 無視 
> 
>これをみれば 自民党ファン増えると思いましたが 
> 
>例のごとく ＮＨＫは、自民党が嫌いなんですね。 
> 
>がっかりしました。渋谷2699人デモ無視も同じですね。 
 
しばりょうさん、ごぶさたしています。 
私も７時のニュースでやってくれるかとワクワクしていたのですが、がっくり。全国放映のＮ

ＨＫニュースで取り上げてくれれば、民主党を「卑怯者内閣」と呼んだ稲田さんの勇気と素

晴らしさが全国に知れ渡ったのに。一瞬ノーベル賞のニュースの関係でカットされたのか

な、とも思いましたが。やっぱり意図的ですね。皆さん、今日の稲田さんの質問は衆議院

ＴＶで是非！必見ですよ。 

 
花うさぎさん、場を借りて、勝手に宣伝してしまって申し訳ありません。 

 

 

2010/10/06 20:49Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>やくざが「ガン」を飛ばしているような顔つき。それに、あの人、よくスーツの前ボタンを

はずしていますよね。なんかだらしない感じで、何とかならないのかしら。あのふてぶてし

さ。 

 
それが左翼の本質です。何となく輿石東を連想させるでしょう。 

 
理論闘争ではとっくの昔に保守に負けているので、あとは恫喝、暴力がバックボーンなの

ですよ。 

 

2010/10/06 20:51Commented by 花うさぎ さん 
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To からすさん こんばんは。 
 
>中共もようやく尖閣は日本の領土であることをご了承されたようだ。・・ぐらい

のことを仙谷は言えないものか。 

 
仙谷にそれを期待するのは無理でしょう。どこまでも小心者で卑怯者には(^^；。 

 

2010/10/06 21:03Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、 

 
稲田朋美議員と管氏とのやりとりを運よくラジオで聞けました。管氏の答弁の最初に、自

分も野党時代は激しい言葉を使ったが「こんな汚い言葉は使わなかった」と、ほざいてい

ました。稲田議員、迫力ありました。 

 
岡崎大臣に対する管氏の庇い言葉には笑ってしまいました。岡崎の過去の非国民行動を

総理が認めたに等しい言質を取った訳です。国民に過去度々岡崎女史の取った非国民

行動を管氏に認めさせたわけですから、その上、あろうことかその岡崎女史をあろことか

国家公安大臣に据えた民主党のお粗末さを国民に知らしめた訳す。稲田さんいいですね

～。 

 

2010/10/06 21:11Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>岡崎女史をあろことか国家公安大臣に据えた民主党のお粗末さを国民に知らしめた訳

す。稲田さんいいですね～。 

 
はい。実のこのエントリーの集会にも出席予定だったのですが、この日の代表質問に備え

て質問事項を徹底的にチェックしたいので失礼させて頂きますとの、伝言がありました。 

 
流石の内容でしたね(^^)。  

 

2010/10/06 21:22Commented by katachi さん 

民主党は骨の無い不気味な集団です。 
国家国民のために何もしない政党である。 
することは、闇法案を法律化することであり内容は国家転覆に相当する内容である。 
本来なら国民に是非を問うべき議題であるにも係わらず、与党多数を背景に審議無しで

通そうとする態度が見え見えであった。 
そのような政党政府を選んだ国民は、未だ国家危機の背景を真に捉えていないように思

う。 
そこに支那が尖閣で漬け込んできたからたまらない。民主党の売国が一挙に見えてしま

った。 
これで国民が立ち上がらなければ日本は、亡国しかない。 
そのような国を幾ら同盟でもアメリカは動かないと思う。このような国にしたのは、アメリカ

ではあるが、日本弱体化には結果としてこれしかなかったのかもしれない。 
しかし、日本のDNAは、黙って居ない支那の刺激で覚醒しつつある。 
或いは、 
左翼思想の効き目の寿命が数十年しか持たないことが現代史で具体的に立証されたか

らである。 
これらが時期的にあいまって、日本が覚醒する時期に来たのであろう。  

 

2010/10/06 21:39Commented by さんごママ さん 

今晩は 
いつも精力的にアップありがとうございます。 
昨夜の動員数ですが、主催者に聞きましたら、 
限りなく600人に近いと言うことでした。  

 

2010/10/06 22:27Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
私も本日の国会中継を生で見ました。 
皆さんの感想通り谷垣総裁と稲田議員では断然稲田議員の方に野党としての迫力が有

り、質問内容も私たちが心配している尖閣、防衛、教育、農業、拉致、外国人参政権を含

め（実際はこれ以上です）それらが巧みに繋がり 
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管総理の痛いところを突いておりました。 

 
管総理のほとんど棒読み答弁箇所と反し心有って答えた部分は外国人参政権をはっきり

反対しなかった事と岡崎氏を擁護した部分だと私は感じました。 

 
自民党が支持を回復させるには議員歴ではなく本人の力量が見極め 
スポットを当てる作戦を続けるべきです。  

2010/10/07 00:58Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
つくづく思うのですが、ＴＶのニュースや新聞でしか世の中の動きを知ることのできない

人々とネットでブログに接することのできる人々では全く異なる世界に生きているのでは

ないかということです。 
直近では10.2デモや今日の稲田議員の質問を無視するというようなことがありますが、

ずっと前からメディアによって情報操作が行われてきたのではないかということです。した

がってパソコンに接することのないお年寄り（すみませんお年寄りにもパソコンバリバリの

方もいらっしゃるでしょうが）や興味ない人たちは気がつかないうちに、いつの間にか情報

操作によって洗脳されてしまっている。民主党政権の誕生もその一つでしょうが、パソコン

が誕生するずっと前から行われているように思えてなりません。そのたびに国民が集団ヒ

ステリー状態になり、一定方向に世の中が動いているのではないでしょうか。 
これはデジタルデバイドという言葉で片付けられる簡単なことではないと思います。デジタ

ルツールに接する機会のない人にどうやって真実を知らせるか、それを真剣に考えない

とこの日本、チナの超限戦争と半島のパチンコ利権によるメディア制覇に打ち勝つことが

できません。  

 

2010/10/07 02:47Commented by iza1223 さん 

幼保一元化とこども園に関する情報を見かけて、関連情報を集めました。 
参考になれば、と思い書き込みさせて頂きます。本当に、民主党政権になってから一日で

も油断できないと感じます。尖閣や口蹄疫などの大事件もそうですが、それ以外でも問題

のある政策だらけです。 

 
ひめのブログ こども園 

http://000hime.blog74.fc2.com/blog-entry-206.html 
 
幼保一元化 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B9%BC%E4%BF%9D%E4%B8%80%
E5%85%83%E5%8C%96 
 
読売オンライン 幼保統合「こども園」へ 

http://www.yomiuri.co.jp/kyoiku/news/20100430-OYT8T00385.htm 
 
MSN産経ニュース 「こども園」２５年度までに創設 子育て補助金も一本化 
http://sankei.jp.msn.com/life/welfare/100625/wlf1006252114002-n1.ht
m 
 
幼保一体化ワーキングチーム 

http://www8.cao.go.jp/shoushi/10motto/08kosodate/wg/index.html  

 

2010/10/07 06:06Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
ちょっと南の島に遊びに行っている間に、日本ではいろんな事が起きていたんですね。そ

れにしても、楽園のような南の島でも反中感情が渦巻いているのには、驚いたと言うか呆

れたと言うか。日本人も、もっと怒りましょう。 

 

2010/10/07 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>これで国民が立ち上がらなければ日本は、亡国しかない。 
 
本当に同感致します。 
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>これらが時期的にあいまって、日本が覚醒する時期に来たのであろう。 
 
絶対にそういうことにないと「あとがない」状態ですよ。 

2010/10/07 07:26

Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>昨夜の動員数ですが、主催者に聞きましたら、 

>限りなく600人に近いと言うことでした。 
 
情報感謝です。あの会場では記録でしょうね。 

 
数字は訂正しました(--)。 

 

2010/10/07 07:31

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>それらが巧みに繋がり 

>管総理の痛いところを突いておりました。 
 
はい。この人選は良かったですね。願わくはこれを機会に自民党リベラルは引っ込んで欲

しいのですが。 

 
>管総理のほとんど棒読み答弁箇所と反し心有って答えた部分は外国人参政権をはっき

り反対 

 
これは山谷えりこ議員の質問趣意書に対する政府の閣議決定の答弁書と違いますね。と

いうか菅首相は政府答弁の意味が判っていないようですね？ 

 
>自民党が支持を回復させるには議員歴ではなく本人の力量が見極め 
>スポットを当てる作戦を続けるべきです。 
 
もっと野党第一党なんですから攻撃的に攻めないといけませんね。 

 

2010/10/07 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>全く異なる世界に生きているのではないかということです。 
 
ここまでくるとそう思わざるを得ないですね。 

 
>パソコンが誕生するずっと前から行われているように思えてなりません。 
 
それは戦後65年、ずっとそういう状態でしたね。 
 
>真実を知らせるか、それを真剣に考えないと 
 
その壁はまだまだ厚いと言わざるを得ません。一人一人の地道な努力の積み重ねしかな

いでしょう。メディアへの抗議も含めて。  

 

2010/10/07 07:37Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。 
 
>尖閣や口蹄疫などの大事件もそうですが、それ以外でも問題のある政策だらけです。 
 
情報ありがとうございます。不得手な分野ですので助かります。  

 

2010/10/07 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>ちょっと南の島に遊びに行っている間に、日本ではいろんな事が起きていたんですね。 
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それはうらやましいです。 

 
>楽園のような南の島でも反中感情が渦巻いているのには、驚いたと言うか呆れたと言う

か。 

 
へ～そうなんですか？これは良いことを聞きました(^^)。 
 
>日本人も、もっと怒りましょう。 
 
本当に怒ることを忘れた民族になってしまいました。情けない話ですが。  
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